

UIMM Lorraine : « Notre priorité, la formation ! »

Président de l'Union des Industries et Métiers de la Métallurgie (UIMM) Grand-Est, Hervé Bauduin était, ce vendredi, l'invité des rencontres matinales de L'Excelsior à Nancy, organisées par SDIC Conseil, avec France Bleu et L'Est Républicain.

« **L**a formation dans nos métiers, c'est le plus important ! Nos métiers n'ont pas vraiment fondamentalement changé. Nous recherchons toujours des soudeurs et des hydrolyseurs. Ce qu'on doit faire, c'est améliorer les compétences. Pour cela, séduire, casser la peur du changement, s'adapter à la démographie vieillissante. »

Président de l'Union des Industries et Métiers de la Métallurgie (UIMM) Lorraine et chef de file à France Industrie Région Grand-Est, Hervé Bauduin était ce vendredi 10 février l'invité des rencontres matinales de L'Excelsior à Nancy.

Pendant une heure et demie, devant une cinquantaine de personnes, le responsable syndical, par

ailleurs membre du Medef du Grand Est, a répondu aux flots de questions de SDIC Conseil et de L'Est Républicain sur la décarbonation, la digitalisation de l'industrie, l'avenir de l'industrie en France et en Europe, les retraites aussi, le sens du travail en 2023, le moral des entrepreneurs...

« Confort, effort »

Avec son franc-parler, Hervé Bauduin a redit les difficultés rencontrées ces dernières années par les patrons. « Le moral a été mis, et est mis à rude épreuve. Nous savons nous adapter mais, parfois, le plus dur, c'est la notion d'impuissance. Aujourd'hui, il faut appuyer sur le bon bouton pour faire bouger les jeunes. L'éducation nationale ne peut pas tout faire. Les parents, les pouvoirs publics ont aussi une responsabilité », défend Hervé Bauduin.

Pour le militant patronal, « on a caricaturé pendant trop longtemps l'industrie et nous, on a trop accepté cela, on a laissé le système dériver. Il faut changer l'image. Aujourd'hui, nous vivons dans un confort qui ne pousse pas à l'effort ». Alors qu'il y a tant de défis...



Hervé Bauduin, président de l'UIMM Grand Est : « Nous vivons dans un confort qui ne pousse pas à l'effort »,

Photo ER/Patrice SAUCOURT

Hervé Bauduin : « On a désindustrialisé la France et, maintenant, on voudrait nous expliquer comment faire. Mais nous n'avons pas eu besoin qu'un énarque trentenaire vienne pour nous apprendre le boulot ! »

Mickaël DEMAUX